
CDU-Ratsfraktion, Dellweg 3 a, 51688 Wipperfürth  

 

Hansestadt Wipperfürth 

Bürgermeister Michael von Rekowski 

Marktplatz 1 

 

51688 Wipperfürth 

 

Wipperfürth, den 23.11.2015 

 

 

Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 09.12.2015 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

zur Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 09.12.2015 wird die 

Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 

 

1.  Wie ist der Sachstand bei den Verhandlungen mit der Deutschen Telekom bzgl. der 

Beteiligung am derzeitigen Umbau der Innenstadt im Rahmen des InHK?  

2. Ist vorgesehen den Innenstadtbereich im Rahmen dieser Umbauarbeiten mit 

Breitband Technik ( z.B. Glasfaser) zu versorgen? Gibt es weitere Siedlungsbereiche die 

vom Ausbau dieser Technik profitieren? 

3. Wie ist die finanzielle Beteiligung? 

4. Wie stellt sich zur Zeit die Versorgung im gesamten Stadtgebiet dar? Gibt es Bereiche 

die unterversorgt sind? Wenn ja, wann und wie sollen diese Bereiche verbessert 

werden? 

Begründung: 

Bereits durch Mittel aus dem Konjunkturpaket II wurde Internet im gesamten Stadtgebiet 

verbessert. Laut Bundesregierung will man ganz Deutschland mit schnellem Internet 

versorgen und unterversorgte Gebiete sollen ganzflächig einen Netzzugang von mindestens 

50 Mbit pro Sekunde erhalten. Hierzu werden Fördergelder in Höhe von 2,7 Milliarden Euro 

bereitgestellt, deren erste Antragsfrist am 31. Januar 2016 abläuft. 

Gerade der Umbau der Innenstadt im Rahmen des InHK sollte genutzt werden um zusätzliche 

Tiefbauarbeiten in der Innenstadt auf nähere Zukunft zu vermeiden.                                   



Dabei darf zeitglich nicht außer acht gelassen werden, dass es ländliche Bereiche gibt, die 

bislang erheblich unterversorgt sind und durch die aktuelle Breitbandinitiative des Bundes 

gefördert werden können. Als ländliche Kommune müssen wir in allen Bereichen unserer 

Stadt einen vernünftigen Internetzugang sicherstellen. 

 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

Friedhelm Scherkenbach 

- Fraktionsvorsitzender - 


